

The 20th CADP 参加者の声

初回参加者

錫谷 研 福島県立医大

参加する前は英語での発表など不安を感じる点もありましたが、終わってみると「また来年も参加したい!」と思える学会でした。

会期中多くの時間を共有した国内のみならず世界中の精神科医とのつながりは決して他では得ることができないものだと思います。キャリアを歩み始めた若手精神科医だからこそ経験できることが CADP には溢れています。

これを読んでくださっているあなたもまずは参加してみませんか?
ともに世界へ踏み出しましょう!!

2回目参加者

清水 俊宏 埼玉県立精神医療センター

サルトリウス先生が監修するユーモアと愛のある指導を若手の仲間と一緒に受けているうちに、何かが変わっていく、そんな3日間の研修会が CADP です。

当然、全てを1度では吸収しきれません。2回目以降の参加では、若手精神科医の仲間と企画・運営をします。サルトリウス先生の監修を受けて、若手の仲間と一丸となって、CADP を作り上げます。

「ちょっと背伸びする」を若手の仲間と一緒にすることで得られる成長と達成感がここにあります。